

Pastikan Putaran Final Liga 3 Berjalan Aman, Polresta Mataram Perketat Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.GO.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 19:54



Mataram NTB - Sebanyak 27 personil gabungan Polresta Mataram dan Polsek Sandubaya Polresta Mataram melakukan pengaman pada pertandingan Final Liga 3 Bank NTB Syariah Asprov PSSI NTB 2023 di GOR 17 Desember Turide, Kota Mataram, (15/11/2023).

Dalam Partai Final tersebut berhadapan Antara Kesebelasan Lebah FC Sumbawa Vs PS. Mataram disaksikan oleh kurang lebih 500 penonton yang sebagian besar pendukung ataupun suporter dari kedua kesebelasan.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK., sebagai Pamendal yang juga turut serta dalam pengamanan pertandingan tersebut, disela-sela pengamanan kepada media ini mengatakan bahwa pengamanan dilakukan untuk memastikan pertandingan final liga 3 ini dapat berlangsung dengan lancar.

“Pengamanan saat ini sangat di perketat guna mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan seperti halnya saat pertandingan pada Minggu sebelum nya dimana sempat terjadi kekisruhan bahkan perkelahian antara kesebelasan yang sedang bertanding. Berdasarkan pengalaman itu pengamanan kita tingkatkan,”ucap Bang Nas disela-sela menjalankan tugas pengamanan.

Pengamanan yang dilakukan pada pertandingan final ini selain petugas yang berjaga di jalan raya untuk mengatur lalu lintas dengan sistem buka tutup juga dilakukan pemeriksaan penonton pada pintu masuk stadion.

Hal itu dilakukan untuk memastikan bahwa penonton tidak ada yang membawa barang/benda berbahaya seperti Senjata Tajam maupun barang berbahaya lainnya.

“Para penonton di pantau secara ketat dan tidak di perbolehkan berada disekitar lapangan. Petugas disamping berjaga dengan melakukan pemantauan terhadap gerak gerik para suporter juga memantau para penonton yang keluar masuk,”ucapnya.

Lanjutnya, pengamanan ini dilakukan hingga seluruh pemain dan penonton meninggalkan lapangan pertandingan. Sementara hasil pertandingan dimenangkan oleh PS. Mataram melalui babak adu finalti. (Adb)